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大阪難波ロータリークラブ週報 

今 日 の 卓 話 

１０月５日（木） 

テーマ  米山月間卓話  

  

 

卓話者 

卓話担当者 米澤 勉ｶｳﾝｾﾗｰ

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

１０月１２日（木） 

テーマ    

     「自己紹介」 

卓話者  

      田啓介会員

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：福田 忠  幹事：森 圭司  会報・雑誌委員長：川浦文彦  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー 

 ２０２３-２０２４年度 国際ロータリーのテーマ 

「世界に希望を生み出そう 」 

（第2660地区ガバナー 延原 健二 ） 

 ２０２３．１０．５  №２２０１ 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計      ￥５３，０００ 

本日までの累計   ￥１,００４，０００(98％達成) 

9月末の予算額    ￥１,０２０，０００ 

出 席 報 告 

前回 ９月２８日 ３週前 ９月７日 

会 員 総 数 ６ ９ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 7 9 . 0 3％ 

出 席 会 員 数 ４ ６ 名

出 席 率 ７ ３ ％ 

第１３回例会  本日のプログラム 

開 会 （点鐘） 通算第２２０１回例会 

・国 歌     「君が代」 

・ロータリーソング「奉仕の理想」 

・ソングリーダー  川浦文彦会員 

・来客紹介     友好委員 

 

会 食 

・歌とピアノ    木下裕子 

・会長報告     福田 忠会長 

・幹事報告     森 圭司幹事 

・委員会報告    各委員長 

・出席報告     出席委員 

・ニコニコ箱報告  ＳＡＡ 

・卓話  

 

閉 会 （点鐘） 

これからの予定  

10月 7日（土）公共イメージ向上セミナー 

10月 8日（日）～10日（火）人道的奉仕活動フィリピンセブ島訪問 

10月12日（木）例会    

10月13日（金）IM第4組会長幹事会（金輪会）                        

10月18日（水）地区職業奉仕委員会卓話モデル講習会 

10月19日（木）例会        10月22日（日）END POLIO NOW ﾁｬﾘﾃｨﾊﾛｳｨﾝﾊﾟ-ﾃｨ- 

10月26日（木）例会        11月 1日（水）第１回友好ゴルフコンペ 

11月 2日（木）例会・定例理事会  11月 2日（木）大阪・関西万博関連事業説明会  

11月 3日（金・祝）～5日（日）秋のRYLAセミナー 

♪ 奉 仕 の 理 想 

 奉仕の理想に集いし友よ  

御国に捧げん我等の業  

望むは世界の久遠の平和  

めぐる歯車いや輝きて  

永遠に栄えよ  我等のロータリー  

ロータリー  

１０月 会員誕生日 おめでとうございます 

    10月11日 伊藤 仁会員         10月11日 福田 忠会員      

    10月17日 早栗義文会員       10月20日 岡本真一郎会員   

９月２８日（木）心斎橋の大成閣にて、大塚哲平会員、田中浩弥会員の新入会員歓迎会を35名の方々に
参加いただき開催いたしました。あいにく福田会長が高熱のため参加を見送られましたが、網干副会長
の開会のご挨拶に続き、田中新会員の紹介者でもある千田元会長の乾杯のご発声で歓迎会がスタートし
ました。 
福田会長からはシャンパンやワイン20本！ものご協賛を、発熱の前からご準備いただいていたのに残念
でしたが、新入会員のお二人や参加のメンバーには、歓迎のお気持ちは十分に伝わったと思います。 
しばしの歓談の後、新入会員の大塚会員とご紹介者の千田元会長、田中会員とご紹介者の西原元会長の4
人にご登壇いただき、それぞれ人物紹介やご入会にあたってのエピソードをご披露いただき、ご当人か
らは入会にあたってのお気持ちのこもったご挨拶をいただきました。 
また、各テーブルからは、テーブルを代表してお一方ずつ歓迎のエールや激励のお言葉をいただき、最
後は大塚会員の紹介者でもある北田元会長より、３３年間のロータリーでのご経験を踏まえ、「大阪難
波ロータリークラブ」を若い力でどんどん盛り上げてもらいたい！との締めのご挨拶と、大阪締めで閉
会となりました。 
二次会も20名を超える方々にご参加いただき、大塚会員、田中会員を囲んで大いに盛り上がりました。 
急な予定変更にも動じることなく最後まで見守っていただいた森幹事、いろいろな準備をお願いしまし
た三島、河内両友好副委員長、事務局の安部さん、受付をお手伝いいただいた友好委員のみなさんお疲
れ様でした。最後に参加いただきました皆様、ありがとうございました！ 文責：宮本倫明 



★来客紹介：ありません。 
   
★会長報告：福田会長  
1.こんにちは、福田です。自らの体調管理 不行き
届きでコロナになってしまいました。会員の皆さ
ま、会長の身での例会欠席、大変申し訳ございま
せん。また、幹事、副会長、会長エレクトには例
会運営でご迷惑おかけし、本当にすみません。そ
れに本日は大塚さん、田中さんの歓迎会でありま
すのにとても残念です。 
友好委員長はじめ友好委員の皆さま、申し訳ござ
いません。 
それに明日の大阪城ナイトラン、１０キロの部で
西原さんと林さんにぶっちぎりで勝つ予定が先送
りになってしまったこと、残念でなりません。 
以上、会員の皆さまにはこのような事態になりま
したことを深くお詫び申し上げます。引き続きの
今年度、今後気を引き締めて努力してまいりま
す。何卒よろしくお願い申し上げます。 

 
★幹事報告：森幹事 
1. 来週例会終了後、定例理事会開催させていただ
きますので、理事役員の方はご出席ください。 
2.12月8日、9日開催されます地区大会のご案内のパ
ンフレットと申込書と登録料の請求書を本日メー
ルボックスに入れさせていただいております。ご
出欠をご記入いただき10月26日までにご提出くだ
さい。  
3. 新入会員の田中会員の住所録を入れさせていた
だいております。緑の手帳に貼ってご活用くださ
い。 
4.10月9日開催されます道具屋筋まつりのご案内を
入れさせていただいております。 
5.大阪商店街めぐりデジタルスタンプラリーのパ
ンフレットを受付に置いております。 
6.兵庫県大阪連携「阪神タイガース、オリック
ス・バファローズ優勝記念パレード」～2025年大
阪関西万博500日前！開催のご案内 
 
★委員会報告 
◇出席率向上委員会：川井委員長 
1.前月（８月）の出席率を発表いたします。 
ホームクラブ出席率72.78％。修正出席率77.58％
です。修正出席率があと少しで８０％に達しま
す。例会をお休みされた方、メーキャップの方を
何卒よろしくお願い致します。 

2.本日ポスティングされております、地区大会の
件ですが、２日目の１２月９日（土）１３時から
の本会議、こちらでは林会長年度の表彰式がござ
います。会員の皆様におかれましては今から予定

して頂きまして、是非ともご参加の程よろしくお
願い致します。  

 
◇友好委員会：宮本委員長 
11月1日(水)開催させていただきます第1回友好ゴル
フコンペのご案内をポスティングさせていただい
ております。是非ご参加ください。 
 
★ニコニコ箱報告：吉田智副SAA 
福田 忠：コロナ罹患お詫び。昨日、点滴の小一

時間の間だけでも「〇〇さんコロナ陽
性です」「お母さん、娘さん、お二人
ともコロナ陽性です」と何度も看護師
さんの声が。皆様もくれぐれもお気を
付けください。 

森 圭司：インフルエンザ、コロナ共とても流
行っております。皆様お気を付けくださ
い。 

北橋茂登志：早退お詫び。 
伊藤  仁：前回欠席お詫び。 
川口栄計：遅刻お詫び。 
三島敏宏：本日卓話よろしくお願いします。福田

さん、回復お祈りします。 
宮本倫明：本日新入会員歓迎会、宜しくお願い申

し上げます。 
藤原秀之：本日の新入会員歓迎会、欠席お詫び。 
松井  潤：例会欠席お詫び。 
河井美由紀：連続欠席お詫び 
前田文恵：明日は、林さん、西原さん、三島さん

と大阪城ランを楽しんできます。 
 
★大阪難波ＲＡＣへのニコニコ箱報告 
松浦孝尚：頑張って下さい。 
清水一人：今日移動例会、頑張って下さい。 
三島敏宏：いつも活発なご活動、お疲れ様で

す！！ 
           累計 ￥１４５，０００ 
 
★卓話 テーマ 「ロータリーで学んだ事と 
             これからについて」 
    卓話者  三島敏宏会員 
生い立ちとしましては、1970.2.8生まれ53歳、戌
年、B型です。戌年の特徴として、組織を重んじま
す。序列を大切にします。守ろうとします。ちな
みに、戌年なので玉ねぎは苦手です。両親とも
に、共働きのため祖母に育てられました。完全な
「おばあちゃん子」です。私は、靴が好きなので
すが、靴よりも靴磨きがすきです。その原点は、
35年前におばあちゃんから買ってもらったリーガ
ルの靴を今でも大切にしています。くたびれた靴

が、磨くことで生き返ってくるのが大好きで
す。単純な人間ですので、きれいな靴を履くと
素敵なところに連れていってくてる気がしま
す。家訓は、「働かざる者、食うべからず」で
す。これまで、小遣いをもらったことがありま
せん。常にお店を手伝ってバイト代としても
らっていました。クラブ活動では、中学時代に
バスケット部でした。身長はありますがスタメ
ンにはなれませんでした。しかし、3年間一生
懸命やりました。応援だけはスタメンでした。
ちなみに高校時代にロータリークラブの存在を
先生より教わりました。先生曰く「世の中に
は、ロータリークラブというものがあって、自
己研鑽と社会貢献を率先して行う素晴らしい団
体だが、メンバーになるのは難しい。三島もい
つかは入れるものだったらはいってみろ！」と
叱咤激励を受けました。社会人としては、1993
年に中堅総合商社である日通商事に就職しまし
た。バブル崩壊後に社会人になりましたので、
様々なことで厳しい時代でした。最初の赴任地
で当時の上司が、「これまでの取引先はないと
思って顧客開拓をしなさい」と、名刺2ケース
と帝国データバンクの一覧を渡されました。懸
命に訪問しましたが結果がでず、悔しい想いの
連続でした。この時に学んだのは、問題解決な
んて100万年早い、一緒に問題発見からスタート
する大切だと思い、お話を聞く・聴くことの重
要さが身にしみました。ちなみに妻とは、この
時に出会いました。20年前の2003年にプルデン
シャル生命保険に転職しました。出会いは、中
学時代の塾の先生がプルデンシャル生命にいま
してリクルートをうけました。妻以外は大反対
で、日本の保険業会の在り方に変革を起こす
や、「頑張っても頑張らなくても変わらない人
生では、頑張れない！」などの言葉にほれ込ん
でリクルートをしました。また、保険の業界団
体であるMDRTとの出会いは、私にとって大き
かったです。MDRTとは、 Million Dollar Round 
Tableの略で、1927年に発足した世界70か国と
500所以上で活躍する約5万人の団体。一言でい
と、フルコミの世界に、モラルと在り方を伝え
た、最初の業界団体です。私のモットーは、難
しいことを、簡単に、簡単なことをより深く、
正しいことを正しく伝えることです。これから
も、一営業として保険の職人として精進してい
きます。これからの事につきまして、巷を騒が
すChatGPTについて私の知る限りですがレポート
させて頂きます。2022年11月30日に、あらゆる
業界に影響を与える技術がリリースされまし
た。凄さを図る基準の一つに100万人の登録者ま
での期間というのがあります。Netflix＝3.5
年、Twitter＝2年、Facebook＝10カ月、
Instagram＝2.5カ月かかりましたが、ChatGPTは
たった5日間で世界中に拡散ました。ChatGPTは
OpenAI社によって開発された人工知能で、自然
言語生成モデルの一種です。GPT「Generative 

Pretrained transformer」の略で、自然言語生成
が優れているAIです。インターネット上の大量
のテキストデータから学習を行うことで、人間
が会話をするような文章を生成し、ユーザーの
質問に対して適切な回答をする能力を持ってい
ます。そのため、さまざまな主題に対して人間
のように考えて独自の回答で答えることが可能
です。具体的には、テーマに沿ったオリジナル
文学作品の作成、文章の翻訳、質問への回答、
ディベート、会話のシミュレーションなど多岐
にわたります。この技術は、言語の文脈を理解
して適切な応答を行うため、人間と機械間のコ
ミュニケーションを大きく改善し、人工知能が
日常生活で活用できるようになる可能性を秘め
ています。 ただし、ChatGPTも万能ではありま
せん。例えば、応答の内容は一貫性がないこと
があります。作ったOpenAI社は、営利法人
OpenAI LPとその親会社である非営利法人OpenAI 
Inc. からなるアメリカの人工知能（AI）の開発
を行っている企業です。人類全体に利益をもた
らす汎用人工知能（AGI）を普及・発展させるこ
とを目標に掲げAI分野の研究を行うとのことで
す。創業2015、企業価値3兆8000億円、社員数約
350人で、CEOはサムアルトマン。起業に投資し
たのは、イーロンマスク、グレック・ブロック
マン、リードホフマン、ピーターティールなど
ITの巨匠ぞろいでした。しかし、こうなるとは
誰も思わなかったらしく、いわば2歳児の言語
爆発が起こったかの様でした。また、ChatGPTは
計算が苦手です。ChatGPTは、統計情報の結果で
す。元々、どうなるか分からないうえで大容量
の情報を与えた結果、たまたま出来たのが
ChatGPTです。回答内容は、アテンション機能の
たまものです。アテンションとは、どの単語や
文面が重要かを見抜くことです。過去のデータ
から、「この文字の後は、この文字」という法
則で動いているので、オリジナリティーが全く
なく、人間性を感じにくいです。それゆえ得意
事項は、文章の要約や、プレゼンの目次作り、
アイデア出しなどの補助が得意となり、あくま
で自分自身で判断することが大前提となりま
す。つまり、判断できる人間力が必要となりま
す。人間力を鍛えるという意味では、ロータ
リークラブの活動がピッタリと思います。例会
での親睦活動や奉仕活動を行うことで、気付き
や学びを頂き魅力的な人に成長する。私はロー
タリー活動とは、「人づくりを行う道場」と
思っております。今後どのような技術の進歩や
時代が来ても、人として正しい判断ができる
ロータリアンになれる
ように努力します。皆
さまご指導ご鞭撻宜し
くお願いします。ご清
聴ありがとうございま
す。 
 

前回の記録  第１２回 ９月２８日（木） 

 



大阪難波ローターアクトクラブ 2023年9月28日 9月度第二例会 

大阪難波ロータリークラブの皆様、いつも大変お世話に
なっております。 
メイド喫茶体験例会を行いました。 
今回はメイド文化に触れ、異なる職業や業界への理解を
深めることができました。メイドカフェ特有の世界観
と、そこで働くスタッフの専門性や熱意には深く感銘を
受けました。顧客に対する細やかな気配りや、明るくポ
ジティブな姿勢から、多くを学ばせていただきました。 
ご支援いただいたロータリークラブの皆様に感謝申し上
げます。今後ともよろしくお願いいたします。 
           2023-2024年度 広報 林 海晟 

2023年10月1日(日)宝塚ホテルにて、第2660地区米山奨学生レクリエーションが開催さ
れました。 
米山奨学生とその家族、地区役員と委員、米山奨学生学友会、世話クラブの米山奨学
委員長やカウンセラー、ロータリアンのご家族を含めて133名がご出席されました。 
13時から昼食懇親会が始まり、開会のご挨拶は延原ガバナー、乾杯のご発声はロータ
リー米山記念奨学会の山本理事、その後は米山奨学生1人1分づつ50名から近況報告が
ございました。当クラブのバーシニさんも近況報告されました。特に琵琶湖白髭ビー
チで泳いだことは一生の思い出になった、大阪難波ロータリークラブの皆さんには感
謝しているとご報告されました。 
その後、地区米山奨学委員会の大谷委員長がご挨拶をされて、全員で記念撮影後に無
事閉会されました。 
本来であればその後に「宝塚歌劇空組公演」が開演される予定でしたが、残念ながら
複数の出演者の体調不良が判明し公演実施が困難として、当日の朝に急きょ宝塚大劇
場での宙組公演は中止となりました。公演中止は非常に残念でしたが、それでも米山
奨学生や世話クラブのロータリアンやその家族との交流が深められた事に感謝を申し
上げます。                  米山奨学生カウンセラー 米澤 勉 

大阪難波ＲＡＣ10月度第一例会 

【日時】2023年10月12日(木)19:30～20:30 
【場所】難波御堂筋ビルディング2F 
    (カフェ・ド・ラ・ペ 奥) 

    大阪市中央区難波4-2-1 
【内容】テーマ「だんじり祭り例会」 

【ロータリアン登録料】3,000円 

※ご出席頂ける方は、大阪難波RC事務局

までご連絡をお願い致します。 

TEL06-6632-3956 


